



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR PUBLICATION LIBRE ET IMMÉDIATE**

### **LA 30<sup>e</sup> ÉDITION AURA ÉTÉ CELLE DE TOUS LES SUCCÈS**

**Avec près de 6 millions de chiffre d'affaires réalisés en trois jours, une qualité de véhicules exposés très élevée et près d'un tiers des acheteurs en provenance de hors Genève, les organisateurs du Salon de la voiture d'occasion peuvent se targuer d'avoir effectué les bons choix pour leur 30<sup>e</sup> édition.**

*«Jamais une édition du Salon de la voiture d'occasion n'aura été aussi excellente en termes de choix, de qualité des véhicules exposés et de ventes réalisées !»* s'enthousiasmait M. Thierry Bolle, Président de la section Genève de l'Union professionnelle suisse de l'Automobile (UPSA) et membre du comité d'organisation du Salon de la voiture d'occasion, qui s'est tenu le week-end dernier à Palexpo dans le cadre des Automnales. Pour leur 30<sup>e</sup> édition, les organisateurs avaient ouvert leurs portes à leurs voisins romands qui ont pu exposer pour la première fois leurs véhicules. Et ce pari s'est révélé gagnant puisque non seulement une plus grande affluence de visiteurs a été constatée mais que près d'un tiers des acheteurs provenaient hors du Canton de Genève. Le virage romand pris cette année a été parfaitement maîtrisé et démontre qu'il répond clairement à une attente.

Autre source de satisfaction, le chiffre d'affaires des ventes enregistrées ce week-end. Ce dernier a été doublé par rapport à 2022 pour atteindre les quelque six millions de francs. L'automobile a donc toujours le vent en poupe auprès du public ! Et toutes les bourses étaient concernées, puisque les prix de vente oscillaient de Fr. 7'500.- à Fr. 300'000.-. Il était donc parfaitement possible de trouver la voiture de ses rêves ce week-end à Palexpo, que le budget à disposition soit petit ou très important.

Avec quelque 650 véhicules exposés sur trois jours, le Salon de la voiture d'occasion est devenu le plus grand rassemblement de voitures en Suisse romande réunies sous un seul et même toit. Son principe veut que tous les véhicules exposés soient expertisés et aient été examinés au préalable selon la charte de l'UPSA, qui exige une qualité exemplaire. Les acheteurs potentiels avaient en outre la possibilité de faire évaluer leur véhicule actuel par des experts, afin d'établir la valeur d'une éventuelle reprise. Des solutions de financement et d'assurances étaient également proposées aux acquéreurs grâce aux partenaires de l'événement, Cembra Money Bank, Vaudoise Assurances et Axa Assurances.

Genève, le 13 novembre 2023.

**Informations aux médias**

*Pour tout complément d'information, Mme Corinne Druey, attachée de presse, se tient volontiers à votre disposition au 079 226 78 59.*